

également conscients de l'obstacle considérable qu'ont dressé les prix quadruplés du pétrole devant votre croissance économique alors même qu'elle prenait son essor.

En conséquence, nous nous engageons à maintenir et à augmenter notre collaboration au développement avec le Ghana durant cette phase très importante du plan quinquennal. Le développement s'imbrique évidemment dans le commerce, à la fois sur les plans national et international. En accord avec votre politique d'autarcie, nous serions très heureux de pouvoir élargir des échanges commerciaux au profit aussi bien du Ghana que du Canada. Je suis heureux d'avoir l'occasion, durant mon séjour ici, d'explorer de nouvelles et fort prometteuses formes de commerce avec les représentants de votre Gouvernement. L'an dernier, trois délégations commerciales de l'Ontario, province canadienne, sont venues visiter le Ghana; en retour, des délégués commerciaux du Ghana se rendront au Canada au cours de mois à venir.

Nos relations culturelles ont été assez limitées jusqu'à maintenant. Toutefois, les Canadiens s'intéressent de plus en plus au patrimoine riche et varié de l'Afrique. Des Canadiens d'origine